

Encore de beaux “Instants révélés” de jardin en jardin

Mercredi, Marc Fernandes de la Cie des Instants révélés est venu dans le jardin de Patricia et Jérémy, dans le chef-lieu de Chapa-reillan, pour un spectacle à public limité. L'artiste était seul car les autres membres de la compagnie sont en vacances. Mais un ami d'une autre compagnie d'improvisation, Thierry, gérait l'illustration musicale.

Pour introduire le spectacle “Reflets”, Marc a annoncé : « Notre miroir a volé en éclats : c'est grâce à vos instants de vie que nous allons le reconstituer. Vous êtes les auteurs, nous sommes les interprètes. ».

Ainsi, le public a fourni de la matière à improvisation avec des récits d'escalade, de tri dans la maison, de chasse au serpent, de contemplation d'étoiles, de création de sac à trésors...

Marc a interprété à sa manière les récits individuels, en utilisant les locaux ou les objets qu'il avait à disposition. Ainsi, il est monté sur un mur, un toit, s'est assis sur un ancien télésiège devenu banc, et a utilisé une brouet-



Un jardin et des chaises longues font un théâtre agréable. Photo Le DL/Ag BERNES

te, des pots de peinture, une pince à barbecue...

Le samedi précédent, Marc avait joué “Par-dessous les cartes” au refuge du plan du lac en Vanoise : spectacle qui permet d'improviser mais aussi de raconter des contes et légendes de montagne. Lors de ses futures vacances, Marc jouera près de Névache, dans les Hautes-Alpes : pas de repos pour la passion !

La Cie des Instants révélés sera présente au forum des associations de Chapa-

reillan, le samedi 5 septembre.

Les membres de l'association présenteront les différentes facettes de cette compagnie d'arts spontanés mettant en lien des arts les uns avec les autres, et la nouveauté qui consistera en des cours pour les 11-12 ans en plus des ateliers adultes.

Agnès BERNÈS

Pour en savoir plus : instants.reveles@gmail.com ou www.facebook.com/ciedesinstantsreveles/